



SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO HERMANO DEL ECUADOR

Desde el 13 de junio del presente año el hermano pueblo del Ecuador inició un paro nacional promovido por la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE) y otras organizaciones políticas y populares exigiendo: congelamiento del precio de los combustibles, alivios económicos y renegociación de la deudas, precios justos para los productos del campo; mejorar el empleo y derechos laborales; oposición a la ampliación de la frontera extractivista; respeto a los derechos colectivos; contra la privatización de los sectores económicos; control de precios para los productos de primera necesidad; presupuesto para salud, educación; políticas para frenar la inseguridad, la delincuencia y el narcotráfico.

Las demandas del pueblo ecuatoriano son las consecuencias de los efectos de las políticas imperialistas aplicadas por el gobierno del presidente Guillermo Lasso que profundizan la grave crisis económica, política y social, el alto costo de la vida, el hambre y la represión; lo que llevó a un nuevo levantamiento popular con la participación de diversos sectores sociales y populares: indígenas, trabajadores, campesinos, juventudes, mujeres, estudiantes, pobladores.

La respuesta del gobierno de Lasso fue la de reprimir el movimiento indígena y popular, decretar estado de excepción en seis provincias, con toques de queda, allanamientos, capturas y detenciones arbitrarias, y a pesar del levantamiento de la medida, al 25 de junio se ha denunciado 73 vulneraciones a los derechos humanos, 5 fallecidos, 200 personas heridas, 145 detenciones y 8 desapariciones. Otros sectores, entre ellos los medios de comunicación difunden noticias falsas para confundir y desprestigiar la protesta, señalan que las movilizaciones están siendo financiadas por el narco, dirigidas por terrorista y con intenciones de bloquear el país.

Pese a ello, la condición de lucha del pueblo ecuatoriano se ha fortalecido y ha logrado elevar la conciencia por una nueva sociedad, uniéndose al torrente de luchas desarrolladas en otros países, poniendo un freno a las políticas y luchando contra el capital financiero nacional e internacional. A nivel parlamentario, la Asamblea Nacional discute sobre la destitución del presidente Lasso petición presentada por el sector correista y que se fundamentada en la grave crisis política y conmoción social que vive el país.

El Movimiento por la Defensa de los Derechos del Pueblo MODEP expresa la solidaridad al pueblo Ecuatoriano y acompaña el Paro nacional Indefinido, denuncia la brutal represión del gobierno antipopular de Lasso, y se une al clamor de miles de hombres y mujeres que exigen el cese de las acciones de criminalización, el respecto a los zonas de resguardo humanitario y una salida a las crisis que afecta la sociedad ecuatoriana. La rebelión de los pueblos es una muestra de la soberanía popular, y la respuesta represiva del estado no puede imponerse por medio de detenciones, heridas y muertes, la libertad del pueblo ecuatoriano está primero.

Lasso: Detenga la represión y masacre al pueblo ecuatoriano #SoloELPuebloSalvaalPueblo #ParoNAcionalEC2022

Junio 27 de 2022



@modep_colombia







modep.comunicaciones2022@gmail.com

@modepcolombia

@modepcolombia